
PEDIDO DE INFORMAÇÃO  02/2017

Senhora Presidente,

Os Vereadores signatários desta, solicitam após ouvido o 
Plenário, na forma regimental, seja encaminhado ao Poder Executivo Municipal – Setor 
Competente, o que segue:

*Que seja informado a esta Casa qual o andamento para a 
transferência efetiva do terreno adquirido pelo município, para ser doado à APAE.

JUSTIFICATIVA:

No ano passado, mais precisamente no dia 12 de dezembro, 
esta Casa aprovou o Projeto de Lei 033/2017, autorizando o Poder Executivo a adquirir o 
terreno localizado ao lado do prédio da APAE, para doação à mesma.

Algumas pessoas têm abordado estes Vereadores para saber 
quais os detalhes formais que faltam para efetivamente o terreno ser transferido àquela 
associação, o que nos motivou a pedir informações a respeito.

Registra-se, que ainda não se encontra na Secretaria da 
Câmara, a lei respectiva.

Sugerimos que o Executivo, através do setor competente, 
retire a placa de VENDE-SE afixada no terreno em questão.

Sala “Severino Silveira”, da Câmara de Vereadores, 12 de 
janeiro de 2017.

VEREADORA MARIZA BARRETO
              BANCADA DO PP
     
VEREADOR GUTO BITTENCOURT
              BANCADA DO PP

VEREADOR CADICO LA-BELLA
              BANCADA DO PP

VEREADOR EDUARDO LUONGO
                                                        BANCADA DO PSB
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INDICAÇÃO   02/2017

Senhora Presidente,

Os Vereadores signatários desta, solicitam após ouvido o 
Plenário, na forma regimental, seja encaminhado ao Poder Executivo Municipal – Setor 
Competente, o que segue:

*Que seja informado a esta Casa qual o andamento para a 
transferência efetiva do terreno adquirido pelo município, para ser doado à APAE.

JUSTIFICATIVA:

No ano passado, mais precisamente no dia 12 de dezembro, 
esta Casa aprovou o Projeto de Lei 033/2017, autorizando o Poder Executivo a adquirir o 
terreno localizado ao lado do prédio da APAE, para doação à mesma.

Algumas pessoas têm abordado estes Vereadores para saber 
quais os detalhes formais que faltam para efetivamente o terreno ser transferido àquela 
associação, o que nos motivou a pedir informações a respeito.

Registra-se, que ainda não se encontra na Secretaria da 
Câmara, a lei respectiva.

Sugerimos que o Executivo, através do setor competente, 
retire a placa de VENDE-SE afixada no terreno em questão.

Sala “Severino Silveira”, da Câmara de Vereadores, 12 de 
janeiro de 2017.

VEREADORA MARIZA BARRETO
              BANCADA DO PP
     
VEREADOR GUTO BITTENCOURT
              BANCADA DO PP
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VEREADOR CADICO LA-BELLA
              BANCADA DO PP

VEREADOR EDUARDO LUONGO
                                                        BANCADA DO PSB
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